

厚別東サング全国大会へ！  
～チームワークで全戦全勝～

北海道ミニバスケットボール大会で見事優勝し、全国大会への切符を手にした厚別東サング。区長を表敬訪問し、「がんばるぞー！」と全員で気合いを入れ直しました。

2月21日 区長室



プロの演奏に酔いしれる！  
～あつべつ区民音楽祭～

身近な場所で優れた芸術文化に気軽に触れてもらおうと開催。オペラの名曲から「千の風になって」などのポピュラーな曲まで、幅広い曲目が区内在住の音楽家によって披露されました。

2月26日 厚別区民センター



あつべつ暮らしの風景

みんなで運動楽しいね  
～親子deリズムdeおどっちゃお♪～

軽快な音楽に合わせて踊ったり、動物のまねをしながら会場を走ったりと大はしゃぎ。さらに、親子でコミュニケーションを深める運動も行い、1時間にわたり汗を流しました。

3月4日 厚別体育館 ほか



30年以上の長い歴史に幕  
～もみじ台地域の小学校閉校式～

児童たちは、大きな声で思い出を発表したり、歌や踊りなどを披露。寂しさを吹き飛ばし、新しい学校で新しい仲間と夢や目標に向かって進んでいくことを誓いました。

2月18日、25日 もみじ台地域の小学校



写真：もみじ台南小学校

区内の出来事  
写真で紹介！

この他の厚別区ニュースは、区役所ホームページをご覧ください。

広告